



# **IX** Encuentro Nacional **Juan Cruz Mathé**



M12 Rugby infantil

**UNO**

Sábado 28 de  
septiembre de 2024



# ***Diversión con la ovalada***

El Club Atlético Estudiantes será anfitrión este sábado de una nueva edición del Encuentro Nacional de Menores de 12 años de rugby denominado Juan Cruz Mathé. La actividad se desarrollará en las canchas de El Plumazo, con la presencia de clubes de diferentes puntos de la Argentina.



# En El Plumazo otra vez la sede del encuentro de amigos

El Encuentro Nacional de Menores de 12 años Juan Cruz Mathé, que organiza el club Estudiantes de Paraná, tendrá este sábado el desarrollo oficial de la novena edición, con las expectativas por parte del anfitrión y también de los visitantes, que llegarán de toda la Argentina.

La actividad cuenta con una gran participación de equipos provenientes de diferentes puntos del país que disfrutarán de una jornada única en las instalaciones de El Plumazo. Para eso en el predio se montaron para esta jornada varias canchas para albergar un encuentro que significa mucho para la entidad *Albinegra*.

El CAE está al frente otra vez de la organización del encuentro, que tendrá la presencia de 26 clubes y más de 700 chicos, pertenecientes a diferentes puntos de la región.

La actividad, que es netamente recreativa y de integración para los chicos, comenzará desde las 8.30 con la habilitación de las instalaciones para las delegaciones que lleguen a la capital provincial. También la entrega de los desayunos. A las 9.15, será la charla para los entrenadores de los equipos.

A las 9.30, será el inicio oficial en la cancha 1 de El Plumazo (formación de los equipos, capitanes y el himno nacional argentino).

La programación de la jornada seguirá continuando pasado el mediodía con el tradicional tercer tiempo para los jugadores, mientras que luego será para los entrenadores y managers de cada uno de los clubes.

Luego se producirá la despedida de cada una de las delegaciones que tomaron parte del Juan Cruz Mathé 2024.

En El Plumazo se diagramaron varias canchas para que la competencia se pueda desarrollar sin inconvenientes. Como siempre es de destacar el trabajo de los padres que con su apoyo y labor hacen posible cada año el desarrollo del encuentro.

El noveno encuentro tendrá la presencia de 28 clubes de todo el país, de Buenos Aires; de Córdoba, de Tucumán, de Corrientes, de Santa Fe, del interior de Entre Ríos, de Mendoza y de Salta. Para llegar al número de 700 jugadores en la categoría M13.

Cabe destacar que toda la gente que trabaja en el encuentro



**Protagonistas.** Parte de los chicos que forman parte del certamen junto a entrenadores en la previa a la actividad.



**Con la del club.** Los chicos posaron para la foto y este sábado verán acción en El Plumazo.

son padres de los jugadores participantes. Son los planilleros de cada cancha, los que van a servir la comida y bebida en el tercer tiempo de los equipos, los que estarán en la coordinación de cada partido. Son los verdaderos colaboradores. Los arbitros serán colaboradores de la M16, M17 y M19.

Todo está listo para vivir un sábado a pleno rugby infantil, ya que no solamente se realizará en Paraná el Juan Cruz Mathé, sino que también en el Paraná Rowing Club. Los Menores de 11 y 14 años vivirán en el campo de deportes La Tortuguita y el anexo Yará, del PRC, el Encuentro "Norberto Hobby Di Pretoro", en honor a un histórico hacedor del rugby Remero y pieza clave en el reinicio de la disciplina a la institución, en 1971.

En tanto, en el *Quincho* de la Ruta 18, el club Tilcara organizará una nueva edición del Miguel Tolo Barrios para los M13. Será un sábado a puro rugby formativo en la capital entrerriana.



**Formados.** El equipo de M12 del club Estudiantes que estará representando a la entidad durante la jornada sabatina. Lo importante es estar con amigos y recordar a un formador.

# Los anfitriones preparados

Juan Cruz Mathé fue un jugador de rugby del Club Atlético Estudiantes que se formó en el club, donde jugó en Primera y también supo ser dirigente y entrenador. En 2014, a los 42 años, falleció víctima de una dura enfermedad. Por tal motivo se decidió, como homenaje, organizar anualmente un encuentro de rugby infantil, como una buena forma de reconocer el legado que dejó en el club que lo vio crecer desde los años 70 cuando hizo sus primeras armas en el rugby formativo como pequeño jugador del deporte. Por tal motivo cada año se renuevan los nombres de los equipos participantes y también del club Estudiantes de Paraná.

En esta edición forman parte un puñado de pequeños jugadores que representan al club y los valores que dejó su homenajeado. Juan Cruz Mathé falleció hace 10 años. Fue entrenador y dirigente del CAE de Paraná y dejó su legado con 42 años tras dejar de existir a causa

## El plantel M12

### Jugadores

Juan Ignacio Bahler  
Romero Bolzán  
Francisco Tomás Botteri  
Gervasio Cerini  
Joaquín Cerini  
Juan Martín Chiara  
Luciano Da Luz Medina  
Laurencio Dato  
Benicio Diana  
Juan Ignacio Fralasco  
Estanislao Gallicchio Torres  
Valentino García Arroyo  
Pietro Giampaolo  
Kevin Godoy  
Robertino Ingui

Alvaro Labriola  
Emanuel Ledesma  
Benjamín Luna Basa  
Joaquín Luti Hemgren  
Thiago Michelli  
Valetín Mora  
Tomás Mullor  
Manuel Mullor  
Agustín Negri Aranguren  
Gerónimo Pasgal  
Juan Bautista Paz  
Alejo Piérola Spinelli  
Amaro Prado Ferro  
Francisco Rodríguez Casa  
Indio Roldán  
Eliás Romero  
Felipe Rosenbrock Firpo

Manuel Rotta  
Tomás Salvañal  
Juan Ignacio Sattler  
Federico Zoff

### Staff

Cynthia Arralde  
Juan Pablo Chiara  
José García Arroyo  
Andrés Mora  
Gabriel Mullor  
Mariano Pujol  
Andrés Rosenbrock  
Ramiro Salvañal  
Matías Fralasco  
Ignacio Ingui

de una dura enfermedad. Desde ese momento el club organiza esta actividad con la premisa que siempre tuvo Juan Cruz Mathé.

Porque el encuentro de Menores de 12 años de rugby que organiza el club Estudiantes de Para-

ná lleva el nombre de uno de los referentes que tuvo la entidad en este deporte. Juan Cruz Mathé supo llevar los colores del Albino Negro en la piel, no solamente en la cancha, sino también en cada una de las acciones que realiz

para colaborar con la entidad de la capital provincial.

Fue un referente para el deporte en general para el club y para la ciudad de Paraná. Juan Cruz nació el 1° de enero de 1972, por lo que pertenece a una camada que

dejó su huella en el CAE. Tras probar suerte en varios deportes, recaló en el rugby a los 14 años.

A partir de ese momento, en aquella Sexta División, Juan Cruz y Estudiantes, sellaron su amor para siempre. Formó parte de todas las divisiones infantiles, como así también de los seleccionados de la Unión Entrerriana de Rugby en diferentes torneos. También fue capitán del plantel superior, jugando más de diez temporadas en el equipo.

Como lo recuerdan sus compañeros, "fue un tercerol nea de pura cepa. De los de antes. Batallador inquebrantable. Agresivo. Leal. Tanto en el juego, como en la vida. Reconocido dentro y fuera de la cancha. Juan Cruz mostró el espíritu solidario de Juan Cruz traspasó las fronteras del club. Gran hombre, de muchos amigos, ejemplo claro de los principios y valores que identifican al deporte de la ovalada. Este sábado habrá un nuevo encuentro en su nombre.



**A jugar.** Los chicos esperan salir a la cancha para el encuentro que será desde las 9.30 de este sábado.



**En la previa.** Se espera la entonación del himno argentino.

# Los padres y su rol de dar una mano en cada edición

El encuentro cuenta con el apoyo de los padres de los jugadores que forman parte de la actividad organizada por la gente del rugby del CAE. Uno de los coordinadores, Andrés Mora, habló con UNO sobre lo de este sábado.

“Este es el noveno encuentro de rugby Infantil Juan Cruz Mathe. Se llama Juan Cruz Mathe porque se hace honor a la persona que fue en cuanto a lo deportivo y lo humano. Fue una gran persona del club que pasó por todas las fases del deporte, o sea, jugador, entrenador, dirigente, pero sobre todo una persona que siempre pensó en el compañero que estaba al lado, ya sea dentro de la cancha o fuera de la cancha”, dijo Andrés Mora.

“En cuanto al encuentro; se trata del noveno y a la actividad vienen 28 clubes de todo el país. En total son aproximadamente más de 60 equipos. Este número es en base a la cantidad de jugadores que cuentan los clubes presentes; pueden presentar uno o más equipos”.

“Los planteles están conformados en M12 por 12 y 13 jugadores. Este año se cambiaron las reglas de guarda. Se juega ya con el octavo, o sea, el ocho, se sum



**En El Plumazo.** El desarrollo serán en las canchas que cuentan el CAE en El Plumazo.

a la estructura del equipo, entonces se puede jugar de 12 o de 13 jugadores. De 12 porque serían los tres primeros línea, los dos

segunda línea, el medio scrum, la apertura, ahí tenemos siete, y cinco tres cuartos. Y después, sumado al ocho, serían 13 jugadores”, aseveró uno de los coordinadores.

“Cuba y Belgrano de Buenos Aires, vienen con seis equipos,

un promedio de 90 chicos por club, bien. Estudiantes va a presentar a dos equipos. Nosotros contamos con más de 30 jugadores, por los cuales se van a hacer dos equipos con suplentes”, dijo.

Luego agregó: “El staff de la M12 consiste en el head coach, o sea, el entrenador principal, que es José García Arroyo. Después hay más entrenadores en lo que está, Andrés Rosenbrock, Gabriel Mullor, Juan Pablo Quiara y Jairo, que es el profesor físico. Y después como manager está Ramiro Salvat y yo (Andrés Mora)”.

“Luego en la parte de colaboraciones está Cintia Arralde y creo que no me estoy olvidando de nadie. Igualmente ahí en el listado estamos todos. Todo ese staff, y el entrenador Mariano Pujol también, somos padres que estamos organizando el Mathe”.

“Todos los años van cambiando la división y cada grupo de padres colaboradores se encargan de organizar todo esto. Aparte del staff, nos ayudan todos los demás padres de todos los chicos. Un mínimo de un padre por chico está colaborando, o sea, que son alrededor de 40 padres esta edición”, manifestó Andrés Mora.



**M12 Rugby infantil**

**Agenda de Actividades**

**8.30hs**

Ingreso de clubes a El Plumazo

**de 8.30 a 9:15hs**

Acreditación de equipos en mesa de control y entrega desayunos (SUM)

**9:15hs**

Charla Entrenadores en SUM (1 staff por Club)

**9:30hs**

Inicio Oficial del evento Cancha 1 (formación equipos, capitanes, himno nacional a la bandera, foto institucional)

**10.00hs**

KickOff partidos

**13:30hs**

Tercer tiempo jugadores (Zona Cancha 1)

**14:00hs**

Tercer tiempo adultos (Zona Alta Mastil)

**15:00hs**

Entrega Presentes y Cierre Encuentro

**Estos Clubes nos visitan!**

